

Roulez sans permis ! N'est plus, ridicule !

Ceci n'est pas un appel au " n'importe quoi " et à votre mise hors la loi. Non, c'est juste histoire de vous dire qu'aujourd'hui, rouler dans une de ces voiturettes ridicules n'est plus, justement, ridicule !

Subventionnée par les radars, l'industrie de la voiturette a donc vu arriver une clientèle providentielle d'ex-automobilistes, contraints et forcés de retrouver leur autonomie après un retrait de permis, mais pas vraiment séduits par les deux-roues.

Suite et source => Yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 29 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9618-roulez-sans-permis-est-plus-ridicule.html>